

# EKSPOS

## Safari Subuh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Tingkatkan Kewaspadaan dan Kesadaran Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Aug 29, 2024 - 10:23



*Safari Subuh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Tingkatkan Kewaspadaan dan Kesadaran Masyarakat*

Dalam rangka meningkatkan sinergi antara kepolisian dan masyarakat, Polsek

Kalibunder melaksanakan kegiatan Safari Subuh yang dilaksanakan pada hari Kamis, 29 Agustus 2024. Acara ini dimulai pukul 04.50 WIB dan bertempat di Masjid Jami Alhasaniah, Kampung Cicangkuang RT 029/004, Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Safari Subuh kali ini dipimpin oleh Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, BRIPKA Taufik Ginanjar. Kegiatan ini tidak hanya sekedar melaksanakan ibadah subuh bersama, tetapi juga menjadi momentum untuk berinteraksi langsung dengan masyarakat dan menyampaikan berbagai arahan penting.

Dalam kesempatan tersebut, BRIPKA Taufik Ginanjar memberikan beberapa arahan kunci kepada warga yang hadir, antara lain:

1. **Menampung Masukan dan Kritik:** Bhabinkamtibmas membuka forum diskusi bagi warga untuk menyampaikan segala bentuk masukan dan kritik mengenai keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.
2. **Kewaspadaan Terhadap Human Trafficking:** Masyarakat diingatkan untuk waspada terhadap potensi tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dan human trafficking yang semakin marak.
3. **Larangan Knalpot Brong:** Dalam upaya menjaga ketertiban dan kenyamanan bersama, diingatkan agar tidak menggunakan knalpot brong atau bising yang dapat mengganggu ketenangan warga.
4. **Pelaporan Gangguan Kamtibmas:** Ditekankan pentingnya melaporkan segera segala bentuk gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) kepada Bhabinkamtibmas jika ditemukan di lingkungan sekitar.

Kegiatan Safari Subuh ini berjalan dengan aman dan tertib, menunjukkan partisipasi aktif dan antusiasme masyarakat dalam menjaga keamanan dan kenyamanan lingkungan mereka. Melalui kegiatan seperti ini, Polsek Kalibunder terus berkomitmen untuk membangun komunikasi yang lebih baik dengan warga serta meningkatkan kesadaran tentang isu-isu penting yang berkaitan dengan keamanan.